
Unter uns Völkerkundlern
Spiegel online schreibt: Dem deutschen Publikum ist der harte
Schlagabtausch zwischen Politikern und Journalisten eher wenig
vertraut. (…) Im britischen Fernsehen wäre es nur eines von
vielen.“

Nun fragen wir, so ganz unter uns Völkerkundlerinnen: Woran
liegt das? Kann man das und sollte man das ändern und wie?
Darüber sollte mal jemand eine Dissertation verfassen.

https://www.burks.de/burksblog/2013/11/29/unter-uns-voelkerkundlern
http://www.spiegel.de/kultur/tv/kommentar-zum-zdf-interview-von-marietta-slomka-mit-sigmar-gabriel-a-936346.html
http://www.youtube.com/watch?v=0S93iOHA9Zs

